

# Reunión de los Trabajadores de la vid

Madrid, (sis).—En el Sindicato Nacional de la Vid ha tenido lugar una reunión del Comité Ejecutivo de la Unión de Trabajadores y Técnicos, presidida por su titular, don Francisco Balbona Loro, en la que a la vista de las diferentes tesis de opinión que están llevando al sector a un perjudicial confusiónismo, se ha tomado el acuerdo de enviar a todas las provincias, para su difusión entre los trabajadores afectados, un escrito circular en el que se aclara, de forma contundente, la obligatoriedad que tienen las cooperativas vinícolas de tener encuadrados a sus trabajadores en dicho Sindicato, así como la obligación de aplicarles la ordenanza laboral de industrias vinícolas, alcoholes, licoreras y sidreras, y por tanto realizar la cotización en la rama general de la Seguridad Social, a través de la Mutualidad de Industrias Vinícolas, ya que de acuerdo en las disposiciones vigentes, solo quedarán exentas de esta última obligación las cooperativas que no sobrepasen las labores de primera transformación del producto uva:

En el Sindicato Nacional ha tenido lugar, igualmente, una reunión de la Agrupación Nacional de Trabajadores y Técnicos de Cerveza y Malta, para estudiar de una manera exhaustiva, la problemática del sector, habiendo culminado con una visita al Director General de Comercio Interior, a la que han acudido todos los miembros de la agrupación, acompañados por el presidente de la Unión, al objeto de poner en su conocimiento la grave situación creada por la política de bonificaciones, primas, costeamiento de instalaciones y cantidades a fondo perdido destinadas a los establecimientos que vienen poniendo en práctica las empresas cerveceras,

con la consiguiente descapitalización de las mismas y sus obvias repercusiones en el ámbito laboral, al evadirse, por las causas mencionadas, los posibles y legítimos beneficios que, en una sana política económica, debían revertir sobre el capital y el trabajo.

Después de un amplio y fructífero cambio de impresiones, el Director General prometió abordar el problema en su misma raíz y en lo que atañe a su competencia, para tratar de clarificar el sector.

## En 4 días

*Tendrá hechas las placas de máquinas de direcciones que encargue.*

José Sánchez García  
Reyes Católicos, 25  
Socuéllamos (España)

## Enrique Gómez del Socorro

C/ Villarrobledo, 14  
SOCUELLAMOS (C. Real)